

Cómo estudiar a Distancia

Uno de los desafíos más importantes que tiene la **modalidad on line** es identificar **por dónde empezar el estudio**. Recordá que ya vas a tener **todo el contenido de la materia** publicado en la plataforma al momento de **iniciar el cursado**. Por eso a continuación te presentamos algunas **recomendaciones** para que tengas en cuenta.

Apenas inicia el cursado de la materia, vas a recibir la **carta de bienvenida de tu docente tutor**. Cada docente, en base a su propia experiencia te dará **indicaciones precisas para iniciar tu estudio**.

Es de suma importancia que mires el **programa de la materia**. Allí se indican **los temas ordenados por módulos**. Estos temas también se encuentran en el **mapa conceptual** que de una manera más gráfica te mostrará las interrelaciones entre los conceptos. Tanto **el programa** como **el mapa conceptual** serán de **fundamental importancia** a la hora de preparar el **examen final de la materia**.

A continuación revisá el **material general de la materia**, como el de cada uno de los módulos. Allí encontrarás indicada la **bibliografía necesaria** para el estudio de los diversos temas. Puede ser un libro, contenidos desarrollados por el docente, investigaciones, artículos periodísticos, sitios webs, blogs, videos y otros recursos.

Será fundamental que identifiques el **material obligatorio** diferenciándolo del **material complementario**.

A continuación deberás leer los **contenidos desarrollados por el docente** para cada módulo, y realizar la lectura de los **materiales obligatorios indicados**.

Dentro de los contenidos también encontrarás **videos** que te van a ayudar a comprender mejor algunos temas o te darán orientaciones para su estudio.

Por otra parte hay **videoconferencias, clases en vivo y clases en video** donde los docentes desarrollan algún tema de los contenidos para favorecer tu aprendizaje.

Si necesitás ayuda para organizar tu ritmo de estudio consultá la **agenda** que te brinda información sobre el tiempo sugerido para estudiar cada módulo. Es fundamental **organizar los tiempos de estudio** para tener **buenos resultados** en la educación a distancia.

Una vez realizado esto, podrás resolver las **actividades de aprendizaje** que sirven para profundizar lo estudiado y lograr la aplicación concreta de esos contenidos a **situaciones reales**.

Encontrarás **actividades obligatorias y optativas**.

Las **optativas**, no es necesario que se las envíes al docente tutor, pero se recomienda que las realices porque **ayudan a comprender cada tema**.

Con respecto a las **actividades obligatorias**, también llamadas parciales, deberás realizarlas y enviarlas al **docente tutor** para poder **regularizar la materia**.

El tutor te informará la **fecha sugerida** para la presentación de las actividades obligatorias. Es mejor enviarlas dentro de ese plazo, para que el docente te pueda hacer **correcciones y devoluciones** o te dé la posibilidad de **reelaborar** algún punto si no fue correcto.

Además de la fecha sugerida, las actividades obligatorias tienen una **fecha límite de envío** que es **al finalizar el cuatrimestre**. Una vez finalizado el cuatrimestre, si no enviaste las actividades obligatorias se **pierde la regularidad** y tendrás que recurrir a la asignatura.

Si tenés **aprobadas** las actividades obligatorias, estarás regular en la materia. Esto te posibilita **presentarte al examen final** que es **presencial** en la **sede de Córdoba** de la Universidad.

Se trata de un **examen escrito** y vas a tener que consultar las **fechas de cada examen publicadas** dentro de miUBP.

Por último, recordá que tenés **dos maneras de acceder a los contenidos de una materia**. Existe una **versión para imprimir** en formato PDF, en la que vas a encontrar todos los contenidos de manera lineal ordenados de principio a fin como en un libro. Podés imprimir esta versión y comenzar el estudio en ese orden.

Por otro lado existe la **versión on line**, dentro de la plataforma miUBP, que cuenta con diferentes secciones que te permiten armar **tu propio recorrido para acceder a los contenidos**.

No olvides que estudiar a distancia **no es estudiar solo**, si tenés dudas, **consultá a tu docente tutor** por los **distintos medios** que la UBP te brinda: teléfono, mensajería, chat o asistiendo a los encuentros presenciales programados.

También es aconsejable **que estudies con otros compañeros de tu curso**.